EDITORIAL

La cátedra de Filosofía Argentina y Latinoamericana de la Escuela de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Humanidades presenta el número 3 de nuestra publicación, *Intersticios de la política y la cultura. Intervenciones latinoamericanas*, cuyo tema es: Cuerpo, Subjetividad y Espacio de lo Político. Biografías y Escrituras.

Este número reúne los trabajos originales de investigaciones y trabajos que consideramos de importancia para el desarrollo de una filosofía latinoamericana íntimamente relacionada con las ciencias sociales y las humanidades.

Nos interesa construir diálogos fértiles, debates y deliberaciones que aporten en la incorporación y en el tratamiento metodológico un mayor conocimiento acerca de "nosotros mismos como valiosos" en Latinoamérica.

En este sentido, nuestra política editorial entiende este espacio virtual como un escenario vivo que se compromete con las preocupaciones del presente, pero no descuida la perspectiva filosófica de las problemáticas tratadas. Es por ello que en esta oportunidad intentamos remarcar los pasos que venimos construyendo desde la primera publicación en el año 2012.

El primer número, **"Geopolítica y Sujetos: Emergencias y Subalternidades"** discutió alrededor de la pregunta filosófica acerca de las condiciones de posibilidad de los sujetos políticos desde la configuración de la multiplicidad de las diferencias. De esta manera, nos interrogamos por las dimensiones del sujeto que se constituyen y se sustentan en las teorizaciones reconstruidas por el paradigma de crítica a la modernidad y al discurso dominante.

En el segundo número, Cartografías: ¿Cómo hacer el poder? ¿Cómo practicar las historias?; pusimos en debate los artículos que dan cuenta de formas de insurgencia y de insurrección, tanto en dimensiones políticas como epistemológicas para reflexionar, una vez más, en torno a los legados sociohistóricos y contribuir a la re-significación de una filosofía política crítica. En este segundo número sumamos la sección *Discusiones* a los efectos de poner en juego las dislocaciones de sentidos que produce la conflictividad de lo político e indagar críticamente sobre las cuestiones que confluyen en la construcción de la democracia. También incorporamos la sección *Reseñas*, con la intención de dar a conocer bibliografías difíciles de encontrar, que por políticas de mercado no llegan a darse a conocer o que carecen de canales de circulación adecuados. Esta sección busca reseñas de bibliografías acordes con el tema propuesto en el número de la revista.

En este tercer número, **Cuerpo, Subjetividad y Espacio de lo Político. Biografías y Escrituras** publicamos artículos que comprenden a Latinoamérica en sus heterogéneas narraciones, como una geografía en sus diversidades temporales. No sólo ya reflexionar sobre el "pensamiento situado" sino sobre la

corporeidad del pensamiento, es decir, su materialidad; reflexionar en torno al agente de su propia praxis, siempre focalizando en la pregunta filosófica acerca de las condiciones de posibilidad en las democracias latinoamericanas actuales. El objetivo es pensar en torno a cómo se inscriben los cuerpos en la historia como se expresan en historias específicas y en tecnologías políticas que constantemente problematizan su estatuto y su lugar en el mundo social.

Esperamos contar con nuevos aportes para los próximos debates.

Córdoba, julio de 2013